



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°04/AONO/CDZENG/CIPM/2026 DU 28/01/2026 POUR LES TRAVAUX DE
CONSTRUCTION EN DEUX (02) LOTS, LOT 1 CONSTRUCTION D'UN BLOC
MATERNEL A L'ECOLE MATERNELLE DE DAIDO,
LOT 2 CONSTRUCTION D'UN BLOC DE DEUX (02) SALLES DE CLASSE A L'ECOLE
PUBLIQUE BILINGUE DE DZENG VILLE DANS LA COMMUNE DE DZENG,
DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre du renforcement du système éducatif, le Maire de la Commune de Dzeng (Maitre d'ouvrage), lance un Appel d'Offres National Ouvert (AONO) pour les travaux de construction en deux (02) lots, lot 1 construction d'un bloc maternel a l'école maternelle de Daido, lot construction d'un bloc de deux (02) salles de classes à l'école publique bilingue de Dzeng ville dans la Commune de Dzeng, Département du Nyong et So'o, Région du Centre.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

Fouilles ; Fondation - Soubassement ; Béton armé en Elévation ; Maçonnerie ; Enduits- Chapes -Divers ; Plafonds ; Revêtement Scellés ; Charpente - Couverture ; Menuiserie : Bois-Métallique ; Peinture ; Electricité.

3. Délai prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres est de **Quatre (04) mois calendaires pour chaque lot**. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les prestations

4. Allotissement

Les prestations sont subdivisées en deux lots ci-après définis :

- Lot 1 : Construction d'un bloc Maternel à l'Ecole Maternelle de Daido,
- Lot 2 : construction d'un bloc de Deux (02) salles de classes à l'Ecole publique bilingue de Dzeng ville.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :

- Lot 1 : Construction d'un bloc Maternel à l'Ecole Maternelle de Daido, 27 000 000 (vingt-sept millions) Francs CFA TTC.
- Lot 2 : construction d'un bloc de Deux (02) salles de classe à l'Ecole publique bilingue de Dzeng ville 20 000 000 (vingt millions) Francs CFA TTC.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à tout candidat qui s'estimera capable de répondre dans les délais fixés, après publication de l'appel d'offres pourra valablement soumissionner.

7. Financement

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission acquitté à la main et timbré et délivré par un organisme ou une institution financière agréé par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, dont la liste figure dans la pièce 15 du DAO, dont le montant s'élève à :

- **Lot 1 : Construction d'un bloc Maternel à l'Ecole Maternelle de DAIDO, 540 000 (Cinq Cent Quarante Mille) Francs CFA.**
- **Lot 2 : construction d'un bloc de Deux (02) salles de classes à l'Ecole publique bilingue de Dzeng ville 400 000 (Quatre Cent mille) Francs CFA.**

Il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel toutes taxes comprises (TTC) du marché conformément à l'arrêté en vigueur et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. Cette caution de soumission doit être accompagnée du récépissé de consignation émis par le CDEC ou tout autres pièces justificatives attestant le dépôt à la Caisse des Dépôts et des Consignations (CDEC).

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage (MO) aux heures ouvrables à l'hôtel de ville de la Mairie de Dzeng, dès publication du présent avis.

Il peut être aussi consulté sur la plateforme COLEPS aux adresses ci-après l'<http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue au à la commune de Dzeng dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable des frais d'achat du DAO de (50.000) cinquante mille FCFA, payable auprès de la recette municipale de la Commune de Dzeng. Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique.

12. Remise des offres :

Pour la soumission hors ligne, l'offre en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra être déposée contre récépissé à la Commune de Dzeng, auprès du Service Chargé des Marchés Publics, le 09/03/2025 à 12 Heures et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°04/AONO/CDZENG/CIPM/2026 DU 02/02/2026 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION EN DEUX (02) LOTS, LOT 1 CONSTRUCTION D'UN BLOC MATERNEL A L'ECOLE MATERNELLE DE DAIDO,

LOT CONSTRUCTION D'UN BLOC DE DEUX (02) SALLES DE CLASSES A L'ECOLE PUBLIQUE BILINGUE DE DZENG VILLE DANS LA COMMUNE DE DZENG, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE

« En procédure d'urgence »

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement avec précision du lot à soumissionner

13. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;

de soumission ;

- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14. Ouverture des offres

09/03/2026

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu **le 09/03/2026 à 13 heures** par la Commission interne de Passation des Marchés Publics de la Commune de Dzeng dans la salle des actes de l'hôtel de ville de la Commune de Dzeng sise à Dzeng -Ville.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de D'Appel d'Offres

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heure accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Les critères d'évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Un critère peut être à la fois éliminatoire et essentiel

15.2 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation selon les critères essentiels. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment de :

1. Absence ou non-conformité de la caution de soumission timbrée accompagné du récépissé de consignation de la CDEC à l'ouverture des plis ;
2. Absence de l'attestation de catégorisation,
3. Absence de la charte d'intégrité ;
4. Absence de l'engagement social et environnemental ;
5. Absence d'une preuve d'acceptation des conditions du marché ;
6. Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
7. Absence d'un conducteur des travaux respectant les critères énoncées dans le RPAO ;
8. Absence du rapport de visite du site assortie des photos signées sur l'honneur ;
9. L'absence sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des 05 derniers années ;
10. Note technique inférieure à 4 sur 6 par rapport aux sous-critères essentiels
11. Offre administrative non conforme ou incomplète au-delà de quarante-huit (48) heures
12. Offres financière incomplète ;
13. Omission d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière.

N.B : Les copies certifiées des pièces antérieurement légalisées seront systématiquement rejetées.

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

N°	Critères essentiels	Notation binaire
1	Présentation générale de l'offre	Oui/Non
2	Références de l'entreprise	Oui/Non
3	Moyens humains	Oui/Non
4	Méthodologie d'exécution des travaux	Oui/Non
5	Moyens matériels	Oui/Non
6	Capacité financière de l'entreprise	Oui/Non

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribue le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requis, dont l'offre est évaluée la moins-disant.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Dzeng.
Tel. : 694618775/699653339

19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517.

Dzeng, le 04 FEV 2020

Le Maire

(Maître d'Ouvrage)



[Signature]
Nji Monique Euse Nkamgra

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP
- Maire Dzeng
- Président CIPM/Dzeng
- CHRONO
- ARCHIVES



**NATIONAL OPEN TENDER NOTICE N^o. 04/AONO/CDZENG/CIPM/2026 OF 28/01/2026
FOR CONSTRUCTION WORK IN TWO (02) LOTS, LOT 1 CONSTRUCTION OF A
NURSERY BLOCK AT THE DAIDO NURSERY SCHOOL, LOT2 CONSTRUCTION OF A
BLOCK OF TWO (02) CLASSROOMS AT THE DZENG VILLE BILINGUAL PUBLIC
SCHOOL IN THE COMMUNITY OF DZENG, DEPARTMENT OF NYONG ET SO'O,
CENTRAL REGION
(EMERGENCY PROCEDURE)**

1. Purpose of the Call for Tenders

As part of efforts to strengthen the education system, the Mayor of the of Dzeng Municipality (Project Owner) is launching an Open National Call for Tenders (AONO) for construction work in two (02) lots:

- Lot 1 construction of a nursery block at the Daido nursery school,
- Lot 2 construction of a block of two (02) classrooms at the bilingual public school in Dzeng town in the Dzeng Municipality , Nyong and So'o, Division, Centre Region.

2. Scope of the works

The works include in particular:

Excavation; Foundations - Basement; Reinforced concrete elevation; Masonry; Plastering - Screeds - Miscellaneous; Ceilings; Sealed coatings; Framework - Roofing; Carpentry: Wood-Metal; Painting; Electricity.

3. Estimated completion time

The maximum time allowed by the Project Owner for the completion of the works covered by this Call for Tenders is four (04) calendar months for each lot. This period shall run from the date of notification of the Service Order to start works.

4. Allotment

The services are subdivided into two lots defined below:

- Lot 1: Construction of a nursery block at Daido Nursery School,
- Lot 2: construction of a block of two (02) classrooms at Dzeng Ville Bilingual Public School.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following preliminary studies is:

- Lot 1: Construction of a nursery block at Daido Nursery School, 27,000,000 (twenty-seven million) CFA francs including tax.
- Lot 2: Construction of a block of two (02) classrooms at the bilingual public school in Dzeng town, 20,000,000 (twenty million) CFA francs including tax.

6. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to any candidate who considers themselves capable of responding within the deadlines set after publication of the call for tenders and who is eligible to submit a valid bid.

7. Financing

The works covered by this Call for Tenders are financed by the MINEDUB Public Investment Budget (BIP) for the 2026 financial year under budget line no.

The submission method chosen for this consultation is offline.

9. Bid bond

Each bidder must include with their administrative documents a bid bond, completed by hand and stamped, issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement, the list of which is included in document 15 of the DAO, for the following amounts:

- Lot 1: Construction of a nursery block at the DAIDO Nursery School, 540,000 (five hundred and forty thousand) CFA francs.
- - Lot 2: Construction of a block of two (02) classrooms at the bilingual public school in Dzeng town: 400,000 (four hundred thousand) CFA francs. It shall be no more than 2% of the estimated cost of the contract, including all taxes, in accordance with the decree in force and valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the bids. Failure to provide a bid bond issued by a first-class bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement will result in the outright rejection of the bid. A bid bond that has been produced but is not related to the consultation in question shall be considered absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall be inadmissible. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible. This bid bond must be accompanied by the deposit receipt issued by the CDEC or any other supporting documents certifying the deposit with the Caisse des Dépôts et des Consignations (CDEC).

10. Consultation of the Tender Documents

The physical file may be consulted free of charge at the Project Owner's (PO) offices during business hours at Dzeng Town Hall, as soon as this notice is published. It can also be consulted on the COLEPS platform at the following addresses: <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, on the ARMP website (www.armp.cm).

11. Acquisition of the Tender Documents

The physical version of the tender documents may be obtained from the Dzeng municipality of upon publication of this notice, upon payment of a non-refundable fee of fifty thousand (50,000) CFA francs for the purchase of the tender documents, payable to the Dzeng municipal treasury office. It is also possible to obtain the electronic version of the documents by downloading them free of charge from the addresses indicated above for the electronic version.

12. Submission of bids:

For offline submission, seven (07) copies of the bid, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must be submitted against receipt to the Dzeng Municipality of, to the Public Procurement Department, on ~~09/03/2024~~ at 12 noon, and must bear the following reference:

National Open Call for Tenders No. 04/AONO/CDZENG/CIPM/2026 of 02/02/2026 for construction work in Two (02) Lots, Lot 1 Construction of a Nursery block at the Daido Nursery School, Lot 2 Construction of a block of two (02) classrooms at the Bilingual Public School of Dzeng town ,Dzeng council , Nyong et So'o Division, Centre Region

"Emergency procedure"

13. Admissibility of bids

Administrative documents, technical bids, and financial bids must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The following will be deemed inadmissible by the Project Owner:

- Envelopes received after the deadline for submission; Envelopes that do not comply with the submission procedure;

- Envelopes without any indication of the identity of the Call for Tenders;

- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or bids submitted in copies only.

Any bid that is incomplete in accordance with the requirements of the Call for Tenders will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement, or failure to comply with the templates in the Tender Documents, will result in the outright rejection of the bid without recourse. A bid bond that has been produced but is not related to the consultation in question shall be considered absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall be inadmissible.

14. Opening of bids

Bids will be opened at the same time on march **09**, 2026, at 1 p.m. by the Internal Public Procurement Commission of the Municipality of Dzeng in the assembly hall of the Dzeng Town Hall located in Dzeng-Ville.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single person of their choice who is duly authorized, even in the case of a consortium of companies.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in original or in copies certified as true copies by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Tender Regulations. They must be less than three (03) months old or have been issued after the date of signature of the tender notice.

In the event of the absence or non-compliance of a document in the administrative file at the time of opening of the bids, after a period of 48 hours granted by the Commission, the bid will be rejected.

15. Evaluation criteria

15.1 There are two types of evaluation criteria: eliminatory criteria and essential criteria. A criterion cannot be both eliminatory and essential.

15.2 Eliminatory criteria

Eliminatory criteria set the minimum conditions that must be met in order to be eligible for evaluation according to the essential criteria. They must not be subject to scoring. Failure to meet these criteria will result in the rejection of the tenderer's bid.

These include:

1. Absence or non-compliance of the stamped tender bond accompanied by the CDEC deposit receipt at the opening of the bids;
2. Absence of the categorisation certificate;
3. Absence of the integrity charter;
4. Absence of the social and environmental commitment;
5. Absence of proof of acceptance of the contract conditions;
6. False declarations or falsified documents;
7. Absence of a works manager who meets the criteria set out in the RPAO;
8. Absence of the site visit report accompanied by photos signed on honour;
9. Absence of a declaration on honour that no construction sites have been abandoned in the last five years;
10. Technical score lower than 4 out of 6 in relation to the essential sub-criteria
11. Administrative bid non-compliant or incomplete beyond forty-eight (48) hours
12. Incomplete financial bids;

15.2 Essential criteria

The criteria, set out in the specific rules of the DAO and relating to the qualification of candidates, will concern:

No. Essential criteria Binary rating

- 1 General presentation of the tender Yes/No
- 2 Company references Yes/No
- 3 Human resources Yes/No
- 4 Methodology for carrying out the work Yes/No
- 5 Material resources Yes/No
- 6 Financial capacity of the company Yes/No

16. Award

The Contracting Authority shall award the contract to the tenderer who has submitted a tender that meets the required technical and financial qualification criteria and whose tender is evaluated as the lowest.

17. Validity period of tenders

Tenderers shall remain bound by their tenders for 90 days from the initial deadline for submission of tenders.

18. Additional information

Additional information may be obtained during office hours from the Municipality of Dzeng. Tel.: 694618775/699653339

19. Fight against corruption and malpractice

To report any practices, acts or incidents of corruption or malpractice, please call CONAC on 1517.

Dzeng the, ... 04 FEB 2028

**The Mayor
(Project Owner)**

- Extensions :
- MINMAP
- ARMP
- Maire Dzeng
- President CIPM/Dzeng
- CHRONO
- ARCHIVES

